

Lombre + Kaz, Wahrani et Narva + Deinos MC

Vendredi 26 juillet dès 20h

Dans le cadre du festival Voi(x)là l'été !



Lombre (Spoken word)

Dans ses textes ou sur scène, Lombre ne cache rien, ose avec un sourire franc et une danse proche de la transe. Son premier album *Ailleurs* est une invitation au voyage intérieur, entre chanson, électro et "spoken word".

In his lyrics or on stage, Lombre hides nothing, dares with a frank smile and a dance that is close to trance. His debut album "Ailleurs" is an invitation to an inner journey, a mix of song, electro and spoken word.

Kaz, Wahrani et Narva (Rap)

Trois artistes émergents de la scène sparnacienne se réunissent pour proposer un combo rap puissant. Kaz, Wahrani et Narva ont travaillé avec passion et ferveur pour faire découvrir leurs chansons.

Three upcoming artists from Epernay have come together to offer a powerful rap combo. Kaz, Wahrani and Narva have worked with passion and fervour to get their songs across.

Deinos MC (Rap)

Très proche du mouvement slam, Deinos MC s'inspire d'expériences très personnelles, de coups de gueule et de rêves pour produire un rap puissant et profond. Un artiste prolifique avec un sens aiguisé de la scène !

Very close to the slam movement, Deinos MC draws inspiration from very personal experiences, verbal blows and dreams to produce powerful and profound rap. A prolific artist with a real artistic sensibility on stage!

Coordonnées

Jardin de l'Hôtel de Ville
7 bis, avenue de Champagne
51200

Date

Vendredi 26 juillet, 20:00

Infos pratiques

Entrée libre

Buvette sur place

Repli : Palais des Fêtes

Liens utiles

[Festival Voi\(x\)à l'été : le programme complet](#)